
��� 25'(0� '2� ',$�� � � ���� 6XSHULQWHQGrQFLD�� D� 3HVTXLVDV� QR� EDQFR� GH� GDGRV� ±� A Sra. 
Superintendente informou que está crescendo a quantidade das mais variadas consultas encaminhadas 
pelas associações sobre informações comuns constantes no banco de dados do Ecad. A Sra. 
Superintendente entende que os aspectos que estão sendo analisados pela Comissão de Distribuição em 
relação às regras de acesso e consulta ao banco de dados devem ser aplicados a todos os tipos de 
consultas e não apenas às que dizem respeito às questões de distribuição. Por outro lado, entende que as 
associações deverão ser definidas as pessoas que estão autorizadas a solicitar informações e quais as 
informações comuns que poderão ser liberadas. Enquanto o estudo não for finalizado pela Comissão de 
Distribuição, a Assembléia Geral entende que a Sra. Superintendente deverá decidir sobre o 
fornecimento desse tipo de informação. 
�����*HUrQFLD�GH�$UUHFDGDomR��D��5HDMXVWH�GD�8'$���Registrada a presença do Gerente Executivo de 
Arrecadação, Márcio Fernandes, que apresentou estudo sobre o reajuste da Unidade de Direito Autoral- 
UDA. Ficou estabelecido que o reajuste da UDA será de 4,73%, a partir de 01 de julho deste ano, a 
qual passará a valer R$ 44,52 (quarenta e quatro reais e cinqüenta e dois centavos). Foi definido 
também o reajuste de 6,30% para as rádios, reajuste este a ser igualmente praticado a partir de 01 de 
julho de 2009. E��&DPSDQKD�$%5$7(/�±�Foi autorizada campanha de recuperação de débitos para 
as rádios filiadas à Abratel, nos mesmos moldes da campanha realizada com as filiadas à Abert. 
����� *HUrQFLD� GH� 'LVWULEXLomR�� D�� $SUHVHQWDomR� GR� QRYR� JHUHQWH� H[HFXWLYR� GH� 'LVWULEXLomR� ��
Registrou-se a presença do gerente executivo de distribuição, Mario Sergio Machado de Campos, tendo 
a Assembléia Geral lhe dado as boas vindas. E��&RPLVVmR�GH�'LVWULEXLomR�- a) Retido para análise – 
contratados da TV Globo – A Assembléia Geral autorizou o retorno dos valores retidos às respectivas 
verbas de origem. O Ecad informará os valores na próxima Assembléia Geral.  b) Hermisson – 
Aprovada a sugestão da Comissão de Distribuição, no sentido de aguardar o posicionamento da 
ASSIM. Caso não se comprove a titularidade da Hermisson sobre os fonogramas listados, os valores 
retidos deverão ser revertidos para o fonograma de titularidade de outro produtor fonográfico, desde 
que tenha o mesmo intérprete, e tenha sido gravado em data imediatamente anterior à data de gravação 
dos fonogramas da Hermisson; c) Reunião sobre audiovisual – Foi marcada uma reunião entre as 
associações e o Ecad para dia 25/06/09 no CIEM para debater os procedimentos de escuta e 
identificação das execuções musicais em obras audiovisuais. Atualmente as execuções das planilhas do 
SBT não identificadas na escuta estão sendo lançadas no rol de execuções com o tempo de duração de 
10 segundos, mas o Ecad espera solucionar o problema a partir de reunião técnica a ser realizada com o 
SBT.   G�� 6LWH� YDJDOXPH�XRO�FRP�EU – Após o posicionamento da ABRAMUS sobre a falta de 
integridade das informações do referido site,  a Assembléia Geral decidiu remeter o assunto para a 
próxima reunião da Comissão de Distribuição. H��'LUHLWRV�*HUDLV� GH�79� H�79�2XWUDV� HPLVVRUDV� 
Apresentado pela Sra. Superintendente e pelo Sr. Mario Sergio a proposta para parcelar em 4 vezes 
iguais a verba negativa de DGTV e TV Outras Emissoras. Após as justificativas, a Assembléia Geral 
aprovou a proposta. I��$SUHVHQWDomR�GR�HVWXGR�±�'LVWULEXLomR�GD�UXEULFD�GH�&DVDV�GH�)HVWDV���O Sr. 
Mario Sergio entregou aos presentes o estudo realizado e apontou as providências necessárias para 
iniciar as atividades de captação e identificação a partir de julho/09. O estudo e início das atividades 
foram aprovados pela Assembléia Geral. J�� 3URSRVWD� GH� FULDomR� GH� XP� JUXSR� GH� WUDEDOKR� SDUD�
UHYLVmR�GD�QRUPD�GH�DMXVWHV ��O Sr. Mario Sergio solicitou a criação de um grupo de trabalho para 
redefinição da norma de ajustes de créditos.  Após os esclarecimentos necessários, a Assembléia Geral 
aprovou a criação sugerida. O grupo se reunirá um dia antes ou um dia depois da Comissão de 
Distribuição. K��3HVTXLVD�GH�VDWLVIDomR�GRV�VHUYLoRV�GD�'LVWULEXLomR – O Sr. Mario Sergio falou sobre 
a necessidade da pesquisa que pretende realizar com as associações e pediu o apoio de todas. A 
pesquisa foi aprovada pela Assembléia Geral. L�$QiOLVH�GDV�H[HFXo}HV�QmR�LGHQWLILFDGDV�GH������±��
Foi revista a decisão da AG 355ª sobre a redistribuição dos valores provenientes da rubrica show. A 



 
 
Assembléia Geral aprovou a redistribuição de R$2.149.646,96 (dois milhões cento e 
quarenta e nove mil seiscentos e quarenta e seis reais e noventa e seis centavos) - 
(Titulares) e R$194.945,98 (cento e noventa e quatro mil novecentos e quarenta e cinco 
reais e noventa e oito centavos) - (Associações), totalizando R$2.344.592,94 (dois milhões 
trezentos e quarenta e quatro mil quinhentos e noventa e dois reais e noventa e quatro 
centavos), provenientes da rubrica show, em partes iguais nas próximas distribuições de 
música ao vivo dos meses de julho, outubro/09, janeiro e abril/10. 


